

Universidad del Sureste

**Lic. Administración y Estrategias de Negocios
8vo. Cuatrimestre Grupo: "A"**

**Maestra.
Yaneth del Rocio Espinosa Espinosa**

**Materia.
Planeación y Control Financiero**

"Ensayo (Temas de la Unidad III)"

**Alumna.
Leslie Yazmín Moreno Alvarado**

Comitán de Domínguez; Chiapas al 3 de marzo del 2021.

GENERALIDADES DE RECURSOS FINANCIEROS

INTRODUCCIÓN

Como bien sabemos, los recursos financieros son todos aquellos recursos que componen un conjunto de efectivo y activos con cierto grado de liquidez, esto quiere decir que, son recursos que tienen la capacidad de convertirse en efectivo para una empresa. Entonces, la administración de los recursos financieros se refiere o da a entender que es la organización y el control que se tiene de la economía de una empresa. Es por ello que, en este pequeño ensayo se hablara de este tema tan importante e interesante y que a pesar de que es algo extenso es muy fácil de comprender. A continuación, se dará una explicación más general pero a la vez más desglosada sobre el tema, con el objetivo de que esta información quede comprendida.

DESARROLLO

Como hemos visto a lo largo de la carrera, la administración es la organización de los recursos con los que cuenta una empresa (recursos humanos, recursos materiales, recursos tecnológicos, y recursos financieros) con la finalidad de obtener resultados más eficientes en el manejo de toda la empresa, sobre todo en el manejo de los recursos que la empresa posee, es por ello que, una empresa necesita una acción de dirección eficaz que involucre a todas las personas para obtener una colaboración más eficiente de esta forma poder lograr los objetivos de la empresa.

Ahora bien, una vez entendida que es la administración, es momento de pasar a los recursos, solo que habrá un enfoque específico a los recursos financieros. Como sabemos, los recursos de una empresa son todos aquellos factores (por así decirlo) con los que cuenta una empresa para que el desarrollo de la misma, estos factores intervienen en la cadena productiva de una empresa, es decir, la presencia de estos es indispensable para poder garantizar el circuito económico de la empresa y con ello garantizar la finalización de un producto. Con esto me refiero a que, los recursos intervienen en las áreas de una empresa. Los recursos humanos, en el área de recursos humanos (vaya la redundancia), los recursos materiales y tecnológicos en el área

de producción así como en otras áreas brindando material de apoyo para realizar las actividades y los recursos financieros abarcando en la economía general de la empresa.

Por otra parte, los recursos financieros, como se menciona anteriormente, son todos aquellos medios que componen un conjunto entre sí de efectivo y activos con cierto grado de liquidez, dicho de otra manera, son recursos que tienen de cierta forma la capacidad de transformarse en efectivo para la empresa.

Entonces, tomando en cuenta todo lo anterior, se entiende que la administración de recursos financieros es en sí, el manejo de la economía de la empresa, es el control que se lleva sobre la misma para que se eviten problemas, como la falta de ingresos para la producción de la misma, pero por otra parte, ese mismo control que se lleva, ayuda a la transparencia económica de la empresa, esto quiere decir que, comprueba que todo lo que se realiza en el aspecto económico de la empresa sea correcto. Al fin de cuentas, la administración de recursos financieros cuenta con un amplio abanico (por así decirlo) de acciones dentro de la empresa.

Por tanto, tiene bajo su responsabilidad ciertos movimientos claves de la empresa, entre ellos la organización, la planificación, la dirección y el control de los mismos recursos financieros correspondientes de la empresa. De tal forma que esta cuenta con toda responsabilidad y tranquilidad en cualquier toma de decisión de financiamiento, como los gastos, las inversiones, las distribuciones de dividendos, etc. Haciendo esto que su papel en la empresa sea fundamental para la empresa, ya que de ello dependerá la durabilidad de la empresa.

CONCLUSIÓN

Para ir aterrizando con el tema, es de suma importancia que quede claro lo fundamental y necesario que son los recursos, la buena administración aquellos con los que cuenta una empresa. En especial los recursos financieros, ya que después de ver todo lo anterior que claro que de los recursos financieros dependen muchas cosas, como la toma de decisión del financiamiento, de todos los gastos que se requieran, de todas las inversiones que se presenten y de todas las distribuciones de dividendos. Entonces, es importante dejar en claro cuáles son los recursos con los que cuenta una empresa, la importancia que tiene cada uno de ellos y que pasa si estos no se llegan a administrar como se deben.